

# Hausordnung



Um unsere Schule möglichst lange schön zu erhalten und ein angenehmes Klima zu schaffen, gelten folgende Regeln:

Wir begegnen einander mit Respekt.

Wir gehen mit unserer Umgebung und mit dem Mobiliar sorgsam um.

In der Schule gilt Hausschuhpflicht (keine Turnschuhe).

Das Rauchen ist auf dem Schulgelände verboten.

Elektronische Geräte sind ausschließlich zu Lern- und Studienzwecken zu verwenden, iPads müssen dazu über die BG-Blumenstraße-ID verbunden sein. Dies gilt während der Unterrichtszeit von 8:00 – 12:40 Uhr und 13:35 – 17:15 Uhr.

Während der Mittagspause ist der private Gebrauch in der „Freizeitzone“ (Musiksaal 2) und in der „Lernzone“ (Bibliothek), jedoch nicht im „Essbereich“ (Aula) gestattet. Bei Verstößen werden die elektronischen Geräte eingezogen und können nach Unterrichtsschluss im Sekretariat abgeholt werden.

Das Benutzen elektronischer Geräte ist für die Oberstufe in der unterrichtsfreien Zeit in den Klassen und im Oberstufentrakt gestattet.

Offene Getränke und Speisen werden nur in der Aula getrunken und gegessen.

Die Klassen werden sauber gehalten.

Der Müll in den Klassen wird sorgfältig getrennt.

Wenn die Klasse am Ende eines Halbtags ihren Raum verlässt, hinterlässt sie ihn in folgendem Zustand:

Die Stühle stehen auf den Bänken.

Die Fenster sind geschlossen.

Das Licht ist gelöscht.

Auf dem Boden befindet sich keinerlei Müll.

Die Klasse ist versperrt.

Das Verlassen des Schulgeländes während der Unterrichtszeit ist verboten (Aufsichtspflicht).